

UNEF-Lyon

Alors qu'une Université privée (dite "fac Pasqua") se voit allouer, par le conseil général de son département, une somme de 13 millions de Francs pour un fonctionnement destiné à 156 étudiants, la situation de précarité budgétaire des universités publiques est de plus en plus dramatique.

Outre les les problèmes d'enseignements (manque de profs, de locaux...), les étudiants rencontrent à Bron (et ailleurs) de graves et préoccupantes difficultés pour se restaurer.

Plutôt que de favoriser l'extension des "Resto-U", gérés par le CROUS, l'Université Lyon 2 permet l'implantation de distributeurs de sandwich . Les prix de ces derniers sont pour le moins excessifs...

- Afin de pouvoir manger sans file d'attente importante,
- Afin de pouvoir obtenir une place assise,
- Afin d'éviter que les sandwich, au prix souvent supérieur à celui d'un repas, supplantent la restauration universitaire des R - U,
- Afin d'éviter le désengagement financier de l'Etat dans la restauration,
- Afin de favoriser des emplois stables au sein de l'Université,

EXIGEONS ET OBTENONS UN SECOND R-U SUR LE CAMPUS DE BRON !

Nom	Prénom	Adresse	Filière	Signature

Participer aux actions de l'**UNEF-Lyon** vous intéresse, contactez nous (local **UNEF-Lyon** face au resto-U) ou demandez des renseignements aux adhérents.